



Bonne-Garde Hebdo

Feuille d'information pour les paroisses de :
*Leuville – Linas – Longpont – Marcoussis – Montlhéry –
Nozay – La Ville-du-Bois – Villiers-sur-Orge*
et pour la basilique Notre-Dame de Bonne-Garde

Site internet : basilique-de-longpont.fr

Samedi 02 et dimanche 03 octobre 2020



DIOCÈSE D'ÉVREUX
CORBEIL-ESSONNES

SYNODE
2020-2022



Lancement du synode par Mgr Pansard

Frères et sœurs bien aimés de Dieu, en ce jour de la fête de Saint François, artisan de la fraternité universelle et de la louange de Dieu pour la création, je vous invite à marcher ensemble en participant au 4^e synode du diocèse d'Évreux-Corbueil-Essonnes. Parce que le Seigneur nous invite à travailler à sa vigne, à prendre soin de sa vigne.

Qu'est-ce qu'un Synode ?

Un synode c'est cheminer et franchir ensemble le même seuil. Se réunir pour tracer en fidélité à l'Évangile et à la foi des Apôtres, des pistes en réponse aux défis nouveaux qui sont aussi des chances pour l'Évangile.

Eglise de Dieu qui est en Essonne évangélise en prenant soin !

Église de Dieu qui est en Essonne...

Peuple saint de Dieu, regarde ! Regarde la diversité de tes générations, de tes origines, de tes sensibilités, de tes appartenances sociales et ethniques... Elles n'ont cessé de croître avec la population du département. Regarde aussi ce département, ses communautés humaines, ses habitants, ses chances et ses difficultés, ses potentiels et ses fragilités.

Prends le temps de faire le point sur la qualité et la vérité de ta vie et de ta mission sur cette terre de l'Essonne, véritable Galilée des Nations en ce 21^e siècle.

Ton histoire est riche et vivante ! Pense à ces lieux de notre département qui portent mémoire de belles figures de chrétiens bien avant la création du diocèse. Que de chemins parcourus depuis 1966, avec la création du diocèse et des autres nouveaux diocèses d'Ile de France. Trois synodes diocésains ont déjà jalonné cette cinquantaine d'années.

Mesurant le chemin parcouru mais aussi les défis nouveaux qui se dressent, reste à l'écoute, à l'écoute de ce que l'Esprit du Seigneur dit à notre Église, discerne ce qu'il faut poursuivre et consolider, ce qu'il faut améliorer ou transformer, ce qu'il faut impulser de neuf afin de vivre et d'annoncer l'Évangile.

Évangélise... c'est ta raison d'être ! C'est ta mission et celle de chacun de tes membres, les disciples du Christ. Évangélise à la manière de ton Seigneur : « Si tu veux », « si tu savais le don de Dieu », « Viens et vois », « Que veux-tu que je fasse pour toi ? » « Je te rends grâce Père... »... Ne cesse pas de vouloir partager ce qui est bon et nouveau de la part de Dieu pour les hommes et qui te fait vivre. Ne cesse pas de vouloir faire découvrir le Seigneur de ta vie : Jésus le Christ, car « à l'origine du fait d'être chrétien il y a la rencontre avec un événement, avec une Personne, qui donne à la vie un nouvel horizon et par là, son orientation décisive¹ ».

Évangélise en prenant soin !

En prenant soin tel le bon Samaritain, c'est le chemin que prend le Seigneur notre Dieu en Jésus-Christ pour te rejoindre, te sauver, te faire vivre vraiment. Choisis à sa suite le chemin d'une vie donnée à tes frères et sœurs en humanité.

Ensemble, aidons-nous les uns, les autres à emboîter le pas de l'engagement de Dieu pour les hommes qu'Il aime.

Chemin faisant, ne sépare pas ce qui est lié. La vie des hommes est complexe, riche, éprouvante et la crise sanitaire que nous traversons nous rappelle notre vulnérabilité. Elle nous rappelle aussi la nécessaire solidarité et fraternité entre nous, entre générations dans cette maison commune qu'est notre terre.

Dans ce saint peuple de Dieu, l'Esprit parle à chacun et tous ont une égale dignité, tous, les petits comme les grands ! Tous peuvent faire entendre leur voix de baptisé pour le bien et le mieux de la vie et de la mission de notre Église diocésaine.

Aussi, frères et sœurs, je vous invite tous à constituer des équipes synodales de 4 à 8 personnes. Ce n'est pas compliqué : il suffit que chacun, avec un frère ou une sœur dans la foi, prenne l'initiative d'inviter des voisins, de votre quartier, de votre cité, de vos relations, de travail, d'amitié, de génération ou d'engagement. Ils ne sont pas tous des piliers d'Église mais ils peuvent être intéressés par l'Évangile.

Le dépliant que vous avez reçu vous donne les premières informations. Quand une équipe sera constituée, un carnet de route vous proposera une démarche en 4 rencontres.

Ces équipes synodales diverses et variées nous partageront le fruit de leur prière, de leur discernement, de leurs suggestions et propositions.

Ces équipes synodales de 4 à 8 personnes se réuniront d'octobre à avril 2021.

Cette étape est essentielle pour le synode. Car l'assemblée synodale, avec ses 300 membres, qui aura à proposer des orientations et voter des décrets, qui seront les piliers de notre vie diocésaine pour les 12 ans qui viennent ; cette assemblée aura avec votre évêque et tous les ouvriers de l'Évangile, à se mettre d'abord à votre écoute, à l'écoute de ce qui travaille le corps tout entier de l'Église dans la diversité de ses membres et de ses charismes, ce corps dont le Christ est la tête, le Seigneur.

Au long de cette belle aventure spirituelle qui s'ouvre devant nous, que Marie, la mère du Seigneur, notre Dame de Bonne Garde nous apprenne l'écoute de la Parole de Dieu, nous aide à faire ce que le Seigneur nous dira et nous soutienne de sa prière, nous pauvres pécheurs que nous sommes, bien-aimés de Dieu.

Bon synode ensemble, en route !

Le 4 octobre 2020 en la fête de Saint François d'Assise,

+ Michel Pansard
Évêque d'Évry-Corbeil-Essonnes

INFOS SECTEUR

LE CIRCUIT

Bonjour à tous.

Vous le savez peut être **LE CIRCUIT** est en grande difficultés financières, sans doute parce que le Covid19 vous a fait oublier de verser votre participation pour 2020 ???

Il serait dommage que nous soyons obligés d'en arrêter la parution qui permet à chacun de se tenir au courant des événements de notre secteur. Le départ du père Frédéric ne doit pas être la fin de notre journal, nous comptons sur vous pour poursuivre. Merci de votre réponse. A bientôt.

L'équipe de rédaction bénévole.

Cours d'Hébreu

Niveau intermédiaire :

*1 samedi sur 2 de 10h00 à 12h00
à Nozay (salle paroissiale)*

Prochaine rencontre : Samedi 10 octobre

Niveau avancé :

*1 jeudi soir sur 2 de 20h00 à 22h00
à Linas (salle paroissiale)*

Prochaine rencontre : Jeudi 8 octobre

Possibilité d'ouvrir un **niveau débutant :**

Contact Sigrid Acker 06 76 81 84 44

Equipes Espérance

Réunion des équipes Espérance
Mercredi 7 octobre à 15h00
à la maison paroissiale 12, rue de Paris à Longpont.
Ouverte à tous

Catéchèse & Aumônerie

C'est toujours possible !
Inscriptions à partir du CE1 (enfants nés en 2013)
Voir contacts en paroisse
MAVIMON'L l'aumônerie du secteur
de la 6^{ème} à la Terminale
aumoneriemavimonl@gmail.com
Tel : 06.30.90.78.91



Basilique de Longpont

La basilique est ouverte tous les jours
de 9 h 00 à 19 h 00

Visites guidées de la basilique :
(Gratuites et ouvertes à tous)
Le deuxième dimanche de chaque mois
Prochaine visite :
Dimanche 11 octobre à 15h00
Au programme :
L'histoire du pèlerinage, l'architecture, le mobilier, le reliquaire, le portail....
Pas d'inscription nécessaire. Départ des visites (bien à l'heure) à l'intérieur de la basilique

Longpont / Villiers

Inscriptions au catéchisme et à l'éveil à la foi :
Contact : Clémence CASTELAIN - tel : 06.83.36.80.64

Montlhéry

Dimanche 11 octobre 11h00
Messe des familles

Tous les vendredis à l'église
18h00 Chapelet
18h30 Messe suivie de l'adoration eucharistique

Inscriptions au catéchisme :
Contacts affichés en paroisse

Jeudi 8 octobre 20h30 à l'église
Louange et prière avec les Groupes de prière Christ
Lumière et La Ste Face. Ouvert à tous.

La Ville Du Bois

Mardi 06 octobre à 20h30 :
Réunion de l'équipe animatrice

Marcoussis

Samedi 10 octobre à 11h00
Messe de 1^{ère} communion

Nozay

Samedi 10 octobre 18h30
Messe des familles

Linass/Leuville

Les messes à Linas et Leuville
Dimanche 11 octobre 9 h 30 Linas
Dimanche 18 octobre 9 h 30 Leuville
Dimanche 25 octobre 9 h 30 Linas

Je veux faire ma 1^{ère} communion
Pour entrer plus dans le christianisme
Pour dire que je crois en Dieu
Pour manger l'hostie
Pour suivre le chemin de Dieu
Pour entendre Jésus quand il me parle
Pour avoir le cœur pur
Parce que mes parents m'y poussent
Pour manger le corps du Christ
Pour être bien dans ma peau, dans mon cœur
Parce que ça me rend heureux
Pour avoir le Christ en moi
Pour faire partie de la famille des chrétiens
Pour communier
Pour parler avec le Christ
Pour être lavé dans mon cœur, ne pas dire du mal, des méchancetés
Pour me rapprocher de Jésus
Parce que c'est la continuité du baptême
Parce que je veux suivre les pas de Jésus, sur le chemin de la foi
Jahna, Célia, Maxim, Tyméa, Lily, Dalia, Tom, Malo, Emmanuel, Sacha, Camille, Morgane, Mattéo
Linass/Leuville, 3 et 4 octobre 2020

Dimanche 11 octobre dans l'église Saint Jean-Baptiste de Leuville
Nos amis Géorgiens de Leuville sur Orge célèbreront
Saint Jean de Shanghai et San Francisco en notre église.

Dans nos paroisses

Sépultures

A l'occasion de leurs obsèques, nous avons prié pour :
Césarina LAINÉ 94 ans Marcoussis
Jean-Luc BOURTHOUMIEU 68 ans Montlhéry
Tony KLATT 44 ans La Ville Du Bois

Obsèques prévues cette semaine :

Daniel DELOGES 86 ans mardi 06 à 14h30 (Basilique)
Philippe GINTRAC 59 ans mercredi 07 à 11h00 (Basilique)
Suzanne CAZÉ 93 ans mercredi 07 à 15h00 (Montlhéry)
Claude BROUTE 80 ans jeudi 08 octobre à 14h30 (Basilique)

Baptêmes

2 baptêmes à Marcoussis

Mariages

Mariage à venir :
Alexandre JEMMA et Marine BASTIAN le 10 octobre à Longpont